

Rückblick

auf die Fahrt am 13.10.2024 nach Marne, Wesselburen und in den Wesselburener Koog. Es war wieder eine vergnügliche, interessante, vor allem aber eine durchaus sättigende Unternehmung. Drei Zustiegsmöglichkeiten wurden den angemeldeten 16 Teilnehmer (wir hatten gerade wieder einmal nur die Mindestzahl an Teilnehmern erreicht) geboten. Bei schönstem Wetter ging die Fahrt über Land nach Marne, zum Essen in den „Alten Bahnhof“.



Vorspeisen- und Desserttische säumten das angebotene Fischbuffet ein, das, in der Mitte des Raumes aufgebaut war. Ob kalt oder warm, ob geräuchert oder frisch, ob gedünstet oder gebraten, ob mit oder ohne Beilagen, es konnte unbegrenzt geschlemmt werden. Das Restaurant war überaus gut besucht, sodass das Essen in den Anstellphasen sacken konnte. Das Angebot war so reichlich, dass sich niemand beim Verlassen der Restauration, über ein Hungergefühl beklagen konnte. Die Zeit ließ es zu, dass die Fahrt, wieder über Land, zum KOHLosseum nach Wesselburen ging, wo ein unterhaltsamer Einblick in die Kohlfertigung und eine Verkostung einzelner Zubereitungsoptionen gegeben wurden.



Anschließend konnte dort eingekauft werden, bevor es mit dem Bus in die „Stand Diele“ zum Kaffeetrinken ging. Immer noch gesättigt vom Mittagessen schafften nicht alle da angebotene Stück Torte/Kuchen.



Dank an Günter Boysen für seine zur Verfügung gestellten Fotos.

Über alle drei Haltestellen ging es anschließend für die zufriedenen Teilnehmer wieder zurück nach Hause.

Nächstes Treffen ist am 23.11.2024 unserer Jubiläumsveranstaltung in Tönning.

P.T.